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Jägerschaft Rehau – Selb e.V. 
Mitglied im Landesjagdverband Bayern e.V. 

 
        
         Rehau: 24.07.2018 
 
 

Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung der 
Jägerschaft Rehau - Selb am 20.07.2018 in Schönwald in der 
Gaststätte „Katholisches Jugendheim“ 

 
 
1. Der 1. Vorsitzende, Jürgen Walther, eröffnete die außerordentliche 

Mitgliederversammlung um 19.45 Uhr. Er begrüßte die anwesenden Mitglieder.  
 
 Die Tagesordnungspunkte wurden bekannt gegeben und es wurde nochmals darauf 

hingewiesen, dass es schon eine schwierige Ausgangsposition nach der letzten 
Jahreshauptversammlung bis heute für ihn war. Viele Gespräche haben stattgefunden 
um den Verein wieder in geordnete Bahnen lenken zu können. 

 
 Wolfgang Kreil wurde durch Jürgen zum Wahlleiter vorgeschlagen, die Versammlung 

akzeptierte das. 
 
 Stefan Schmidt aus Regnitzlosau teilte durch ein Schreiben mit, dass, wenn er gewählt 

wird, die Wahl annimmt. Jürgen informierte auch den Wahlleiter. 
 
 Es wurde auch festgestellt, dass die Einladungen mit der neuen Satzung den 

Mitgliedern fristgerecht zugestellt wurden. 
 
 Mit der neuen Mannschaft erhofft sich Jürgen einen guten Rahmen für die nächste 

Periode. 
 
 
2. Besprechung neue Satzung- Satzung liegt dem Protokoll in der Anlage bei. 
 

Die Satzung wurde vorgestellt, nur auf wesentliche Punkte wurde eingegangen. Wie 
z.B. der Datenschutz mit seinen Bestimmungen und die Haftungsparagrafen.  
 
Die Mitglieder wurden auch befragt, ob sie mit der Satzung einverstanden sind. Es gab 
keine Einwände. 

 
3. Abstimmung über neue Satzung 

 
Wahlleiter Wolfgang Kreil übernahm die Abstimmung, stellte die Regularien fest und 
ließ dann die Mitgliederversammlung abstimmen. 
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Die neue Satzung wurde einstimmig angenommen. 31 Ja-Stimmen von 31 anwesenden 
Mitgliedern. 
 
Anwesenheitsliste liegt vor. 

 
 
4. Neuwahlen  
 

Vorschläge nach der Einladung wurden zur Abstimmung gebracht. Weitere Kandidaten 
wurden durch die Versammlung nicht vorgeschlagen. 
 
Gewählt als 2 Vorsitzender wurde Reinhard Peschek 
 
Ergebnis: 30 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  
 
Gewählt wurde als Schriftführer Maximilian Rübig 
 
Ergebnis. 31 Ja-Stimmen 
 
Gewählt wurde als Kassier Angelika Peschek 
 
Ergebnis: 30 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 
 
5. Wahl der Kassenprüfer 

 
Vorschläge nach der Einladung wurden zur Abstimmung gebracht. Weitere Kandidaten 
wurden durch die Versammlung nicht vorgeschlagen. 

 
 Gewählt wurden Marco Kreitmeier und Stefan Schmidt, Regnitzlosau. 
 
 Ergebnis: 30 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
 
6. Niederwildhege, Vortrag durch Andreas Beck  

 
Andreas Beck erläuterte wie Max Rübig und er im Revier Vielitz mit der Niederwildhege 
ganz intensiv begonnen haben. Als erstes haben sie sich professionelle Hilfe geholt und 
auch Lehrgänge besucht.  
 
Der zweite Schritt war, zusammen mit dem Lebensraumberater die Landwirte mit 
einzubinden, denn ohne die Landwirte geht nichts. Dann wurde Deckungs- und 
Äsungsverbesserung mit den Landwirten durchgeführt. Inzwischen gibt es 20 kleine 
und einige größere Wildäcker in Vielitz. 
 
Der nächste Schritt war das Raubwild intensiv zu bejagen, auch die Fallenjagd wird 
intensiv betrieben. Krähen und Elstern wurden ebenfalls kurz gehalten. Andreas sagte, 
bei einer Reviergröße von ca. 400 ha müssen ca. 70 Stück Raubwild pro Jahr erlegt 
werden. 
 
Der Erfolg stellt sich ein. Nach der letzten Zählung, diese wird in der Dämmerung mit 
Scheinwerfern durchgeführt, haben sich die Besätze mehr als verdoppelt. 

 
 Es war ein sehr kurzweiliger Vortrag, der Nachahmer sucht. 
 
7. Wünsche und Anträge 

 
Es sind keine schriftlich eingegangen. 
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Jürgen nutzte diesen Punkt, um auf die Unfälle bei Erntejagden in Thüringen 
einzugehen und brachte mit Andreas Beck auch den Vorschlag von Stefan Schmidt 
wieder ins Gespräch, Drückjagdböcke durch die Jägerschaft anzuschaffen. Karlheinz 
Kauper war hier strikt dagegen. Es war über dieses Thema eine rege Diskussion im 
Gange.  
 
Sicherheit geht über alles, das muss man sich immer vor Augen halten. 
 
Die Anschaffung von Drückjagdböcken wurde verschoben, es ist eine Aufgabe des 
zukünftigen Beirates.  
 
Christine Müller machte dann den Vorschlag, eine Eintagesfahrt in das Plottener 
Teichgebiet zu planen und ggf. zu organisieren. Anmeldeschluß wäre hier der 
15.08.2018.  
 
Jürgen stellte die Frage, ob ein Vereinsmitglied zukünftig die Homepage pflegen und 
betreuen könnte, es ist immer schwierig Jemanden zu finden der dies unentgeltlich 
macht. Weiter forderte er die Mitglieder auf das Gespräch untereinander zu suchen und 
nicht hintenherum. 
 
Jürgen bedankte sich bei Karlheinz Kauper, dieser scheidet ab sofort aus der 
Vorstandschaft aus. 
 

 
 

Zukünftig werden Bilder von Mitgliedern ins Internet eingestellt, ohne eine zusätzliche 
Genehmigung zu erbitten. Wurde zur außerordentlichen Mitgliederversammlung 
angekündigt und beschlossen. 

 
8. Schlußwort  
 

Dank an die anwesenden Mitglieder und Jürgen wünschte jedem Mitglied für das 
anstehende weitere Jagdjahr, Waidmannsheil. 

 
 
 Ende der Jahreshauptversammlung 21.45 Uhr. 
 
 
 
 
 
  

24.07.2018      24.07.2018 
             
Datum:             1. Vorsitzender    Datum:   kommissarischer  Schriftführer   

             Jürgen Walther                                    Reinhard Peschek 


